

世界中の核兵器廃絶を願う皆さん



鳴らすものは鐘・鈴・楽器等音の出るもの、何もなければ手を打ち鳴らしましょう

梵鐘など鐘のあるお寺、教会なども、この呼びかけにご参加くださり
当日の正午に鐘を鳴らしてくださるようお願いいたします

2024年のノーベル平和賞は、日本被団協が受賞しました。受賞を心から喜びつつ、だがしかしと思います。あの2発の原爆が落とされなかったら、今も続く何十万という人の死と苦しみはなかったのだと思います。

しかも今、核兵器の恐ろしさを知るはずの日本の政府は、核兵器禁止条約を批准しようとはしません。

また、ロシアのプーチン大統領は核兵器の使用をほめかしています。これまで世界が築き上げてきた平和と進歩を逆流さそうとするなど、なんと愚かなことでしょう。

2025年は被爆80年です。7月には参議院議員の選挙があります。

ぜひとも核兵器禁止条約の日本の参加を実現しましょう。

1月22日正午に鐘をならす運動は、核禁条約が批准された2021年に、ICAN、IFOR等が世界中に呼び掛けて始められました。

呼びかけ：日本友和会 (JFOR国際友和会日本支部)
問合せ：080-4191-6515(野副)